



# Sacapuntas

NADIA  
LÓPEZ

## Un cambio necesario

No hay plazo que no se cumpla ni fecha que no llegue, pues a partir de ayer la pedagoga y poeta oaxaqueña **Nadia López García** asumió la Dirección General de Materiales Educativos de la Secretaría de Educación Pública (SEP), luego del bochornoso atrincheramiento de **Marx Arriaga** en su oficina desde el viernes pasado. En el gobierno federal nos adelantan que este polémico personaje se quedó sin cargo público y sin encomiendas diplomáticas. Ahora la tarea de su reemplazo es vencer las barreras ideológicas que dejó sembradas Arriaga.

ROSA ICELA  
RODRÍGUEZ

### Mantienen el diálogo

Donde siguen las pláticas con la secretaría de Gobernación, **Rosa Icela Rodríguez**, es en el PVEM y el PT, con la idea de materializar la reforma electoral. La senadora del Verde, **Karen Castrejón**, agradeció la apertura y dijo que comparten posturas que abonan a la transparencia en los procesos democráticos. La iniciativa se enviará a finales del mes.

KENIA LÓPEZ  
RABADÁN

### Suman voces

Recibió la presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, **Kenia López Rabadán**, a integrantes de Somos MX, quienes le presentaron su propuesta de reforma electoral para fortalecer al INE. El valor agregado, dicen, es la participación de los ex consejeros **Lorenzo Córdova**, **Leonardo Valdés** y **Marco Antonio Baños**, entre otros.

CLAUDIA  
SHEINBAUM

### Confirman autonomía

En el entorno político fue bien leída la postura de la presidenta **Claudia Sheinbaum** al dejar claro que corresponde al propio INE explicar sus decisiones y el funcionamiento de sus comisiones y comités. En el máximo órgano electoral, que encabeza **Guadalupe Taddei**, la declaración fue interpretada como una reafirmación del carácter autónomo del instituto.

ALTAGRACIA  
GÓMEZ

## Reuniones por el T-MEC

Se reunió **Altagracia Gómez**, presidenta del Consejo Consultivo Empresarial de la Presidencia, con la diputada canadiense, **Rachel Bendayan**, con miras a seguir afinando la renegociación del T-MEC. La originaria de Québec aseguró que ambas naciones están haciendo grandes cosas para los empresarios y el comercio entre Canadá y México.

NORA  
ARIAS

## La pugna por el PRD

El Tribunal Electoral de la CDMX revocó una resolución del Instituto Electoral local y ordenó reconocer a **Nora Arias** como presidenta del PRD capitalino. Pero, el organismo que preside **Patricia Avendaño** recordó que lo único que hizo fue acatar un fallo del TEPJF que se basó en que los propios estatutos del partido impiden que una legisladora lo presida.

SALOMÓN  
JARA

## Los cambios que vienen

En Oaxaca, el gobernador **Salomón Jara** alista ajustes en su gabinete. Lo tenía planeado desde hace tiempo, pero ante el resultado de la revocación de mandato que recibió en enero, tuvo que acelerar la decisión. Si no hay cambios de última hora, mañana dará a conocer los nuevos nombramientos. Se dice que uno de los cambios será en la Secretaría de Seguridad.